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令和７年６月定例会一般質問者一覧表 

質問日 ６月１６日（月） 

順序 氏名等 件 名 要 旨 

１  

件名ごと一括 

３番 

宇留賀 響 

 

誠の会 

 

 

１ 観光行政について 

 

 

 

２ 森林行政について 

 

⑴ 入湯税について 

⑵ 地域交通について 

⑶ 観光地域づくり法人について 

 

⑴ 松枯れ対策について 

２  

一問一答 

２番 

中山 英子 

 

誠の会 

１ 子どもの未来と社会

変化を見据えた教育行政 

 

 

 

 

２ 「東アジア文化都市

２０２６松本市」の発

展的活用について 

 

 

⑴ 不登校支援の現状 

⑵ 丸ノ内中の改築と未来の学校の在

り方 

⑶ 「子どもが主人公」の本質的実現に

向けて 

 

⑴ 開催の意義と準備状況 

⑵ 地域の伝統行事継承とまちづくり

の契機に 

 

３  

一問一答 

１８番 

土屋 眞一  

 

誠の会 

１ 市立病院の遠隔医療

について 

 

 

 

２ 子どもたちの多様性

に対応した学校づくり

について 

⑴ へき地医療におけるオンライン診

療について 

⑵ 外部診療所の経費について 

⑶ モバイルクリニック事業について 

 

⑴ 小中学校の義務教育の在り方につ

いて 

⑵ 多様性施策の全体像について 

⑶ 多様な学びにおける学校再編につ

いて 

 

 

４  

件名ごと一括 

２２番 

今井 ゆうすけ 

 

誠の会 

 

 

１ 福祉行政 

 

 

 

⑴ ケアリーバーについて 
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順序 氏名等 件 名 要 旨 

５  

一問一答 

９番 

大久保 美由紀 

 

松本市議会 

公明党 

１ 中学校部活の地域移

行について 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 現状と進捗確認 

 ア 市内中学校の部活動の数、参加生

徒数、廃部予定の部活 

 イ 「松チャレ」登録団体数、種目、

進捗状況 

⑵ 情報提供と周知 

ア 保護者、生徒への案内方法について 

イ 「松チャレ」サイトの検索性向上

について 

⑶ 文科系部活の課題 

ア 練習場所、楽器の購入、管理、修

繕など 

イ 校内施設の利用について 

⑷ 費用、送迎など家庭の負担について 

⑸ 地域展開と指導者確保について 

 ア 学校区、近隣単位での活動展開 

 イ 地域づくりセンター、育成会、企

業、市職員、市長の協力体制 

 ウ 大学生との連携 

 エ 運営組織の必要性 

⑹ 教員による部活指導の意義 

 ア 指導継続希望教員の活用 

 イ 障がいをお持ちのお子さんへの

配慮 

⑺ 全庁あげての取組みへ 

 ア 令和９年完全移行への見直し検討 

 イ 全庁をあげての移行への取組み 

⑻ 参加できない子どもへの支援 

 

 

６  

一問一答 

１３番 

内田 麻美 

 

松本市議会 

公明党 

１ ヒアリングフレイル

について 

 

 

 

 

２ ビジネスケアラーに

ついて 

⑴ 本市の現状について 

⑵ チェック項目について 

⑶ 相談体制について 

⑷ 高齢者補聴器購入費助成について 

⑸ 軟骨伝導イヤホン等の導入について 

 

⑴ 本市の現状について 

⑵ 企業への働きかけについて 

⑶ 職員に対する支援について 

⑷ ケアラー支援の体制について 
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順序 氏名等 件 名 要 旨 

７ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一問一答 

２３番 

上條 美智子 

 

松本市議会 

公明党 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 不妊症・不育症治療

費助成について 

 

 

 

 

 

２ 弘法山古墳について 

 

 

 

 

 

 

 

３ 学校給食について 

⑴ 保険適用から４年目 市民からの

声について 

⑵ 市民の声を受けて市長の受け止め・

感想 

⑶ 不妊症治療・不育症治療助成のさら

なる充実について 

 

⑴ 弘法山古墳再整備発掘調査の結果

について 

⑵ 弘法山古墳再整備計画について市

長の思い、感想、意気込み等 

⑶ 花見時期に抱えている問題・課題に

ついての対策として、駐車場確保およ

びトイレ増設について 

 

⑴ 物価高騰による影響と工夫について 

⑵ 金芽米の導入経緯と年間使用量と

年間費用について 

⑶ 普通米にした場合の年間費用及び、

金芽米の費用との差額について 

⑷ 金芽米、普通米の栄養価について 

⑸ 精米及び調達について 

⑹ 学校給食における米の効果検証に

ついて 

 

８  

一問一答 

３２番 

近藤 晴彦 

 

松本市議会 

公明党 

１ 健康寿命延伸について 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 松本市の医療費の動向について 

⑵ 肺炎について 

 ア 肺炎対策の重要性への認識と現

状の対策について 

 イ ＲＳウイルス感染症への注意喚

起について 

 ウ 肺炎患者の原因ウイルスについて 

 エ ＲＳウイルス感染症への予防対

策について 

 オ ＲＳウイルスワクチン接種につ

いて 
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質問日 ６月１７日（火） 

順序 氏名等 件 名 要 旨 

９  

一問一答 

６番 

菊地 徹 

 

開明 

 

１ 循環型社会の構想 ⑴ 森と水の循環 

⑵ 食と農の循環 

⑶ エネルギーの循環 

⑷ 足るを知る経済へ 

10  

一問一答 

１９番 

吉村 幸代 

 

開明 

 

１ 学都松本の教育 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 松本市地域チャレン

ジ応援事業補助金 

 

 

⑴ 長野県における松本市の教育 

⑵ 社会教育に関する教育長の考え 

⑶ 市立学校の式典・行事における来賓

の扱い 

⑷ 私立小学校・中学校に通う子どもた

ちへの公的援助 

⑸ 庁用バス台数減の影響 

⑹ 続・続・日本語の乱れ 

 

⑴ 事業の進め方と進捗状況、申請状況 

⑵ 「一般チャレンジの部」の狙い 

⑶ 住民自治の本質 

 

11  

一問一答 

２１番 

川久保 文良 

 

開明 

 

１ リスクマネジメント

について 

 

 

２ イベントについて 

 

 

⑴ 道路破損について 

⑵ 災害時弱者支援について 

⑶ 暑さ対策について 

 

⑴ 松本市のイベントについて 

 

 

12  

一問一答 

１４番 

上條 一正 

 

まつも都 

 

１ 子どもがど真ん中の

学校と地域 

 

 

 

 

 

⑴ 学校と地域の関係について 

 ア コミュニティスクールを中心として 

 

 

 

13  

一問一答 

１５番 

横内 裕治 

 

まつも都 

 

１ 農業政策について 

 

 

２ オスプレイの信州ま 

 つもと空港着陸について 

⑴ 松本市の米生産の現状と課題につ

いて 

 

⑴ オスプレイの信州まつもと空港着

陸の経緯と対応について 
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順序 氏名等 件 名 要 旨 

14  

一問一答 

１１番 

花村 恵子 

 

まつも都 

 

１ シンカのためにシン

ライを ～松本再生に

むけて～ 

 

⑴ 松本マラソン粉飾決算の原因究明 

⑵ 松本市の医療と市立病院 

⑶ 市民に愛される市役所 

⑷ 市民発の地域おこしと行政の連携 
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質問日 ６月１８日（水） 

順序 氏名等 件 名 要 旨 

15  

一問一答 

１７番 

塩原 孝子 

 

日本共産党 

松本市議団 

 

１ 国民皆保険制度とマ

イナ保険証について 

 

 

 

 

２ ヤングケアラー支援

について 

 

 

 

３ 加齢性難聴者の補聴

器購入助成について 

 

 

４ 松本マラソン不正会

計問題について市長の

政治姿勢 

⑴ マイナ保険証の利用率とトラブル 

⑵ マイナンバーカードの更新時期と

マイナ保険証 

⑶ 要配慮者申請 

⑷ 資格確認書の交付対象 

 

⑴ 実態把握方法 

⑵ 周知啓発・相談体制 

⑶ こども安心訪問支援事業 

⑷ こども福祉課の体制 

 

⑴ 難聴と認知症状との関係性 

⑵ アンケート結果 

⑶ 購入助成に対する考え方 

 

⑴ 大会運営のありかた 

⑵ 職員との関係性 

⑶ ２０２５年度予算計上 

 

 

 

 

 

 

16  

一問一答 

３０番 

犬飼 明美 

 

日本共産党 

松本市議団 

 

１ 市民の暮らしと事業

を応援するために 

 

 

２ 米軍機の飛行から住

民を守るために 

 

３ コメと農家を守るた

めの緊急対策について 

 

 

⑴ 消費税減税について 

⑵ 物価高騰への対策 

⑶ トランプ関税への対策 

 

⑴ オスプレイ問題 

 

 

⑴ 減反をやめ、思い切り米を作れるよ

うに 

⑵ 持続可能な農業へ 

⑶ 農業政策の発展 
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順序 氏名等 件 名 要 旨 

17  

一問一答 

１０番 

西澤 郁弥 

 

政友会 

 

１ 松本藩の歴史 

 

 

 

 

 

２ お米の価格高騰 

⑴ 和田嶺合戦の認識、松本藩士のお墓

について 

⑵ 松本藩士のお墓を指定文化財に 

⑶ 供養祭の参加 

⑷ 和田嶺合戦の歴史を後世に 

 

⑴ お米の価格高騰による学校給食費

保護者負担への影響について 

⑵ お米の価格高騰による様々な被害 

⑶ 子育て世帯への対策 

⑷ 子育て世帯への経済的負担の軽減策 

 

18  

一問一答 

５番 

こば 陽子 

 

政友会 

 

 

 

 

１ 松本の文化財の維

持・継承について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 市立特別支援学校に

ついて 

 

⑴ 本市における文化財維持・継承 

 ア 本市の基本姿勢 

 イ まつもと文化遺産 

 ウ 地域の文化財活用と活性化への

取り組み 

⑵ 文化財継承の取り組みから地域づ

くりへ 

 ア 学校における地域の学び 

 イ 地域づくりの観点から 

 ウ 地域の枠を超えたアプローチ 

 

⑴ 市立特別支援学校検討の背景 

 ア 検討の背景とニーズ調査 

 イ 須坂支援学校の評価 

 ウ 高等部の扱い 

⑵ 松本が目指すインクルーシブ教育

とは 

 ア 「インクルーシブ教育システム」

と「インクルーシブ教育」 

 イ 一歩進んだインクルーシブ教育

の可能性 

⑶ 松本のインクルーシブ教育の未来 

 

19  

一問一答 

８番 

和久井 悟 

 

政友会 

 

１ 楽都まつもとのシンカ 

 

 

 

 

⑴ ギターから広がる可能性 

⑵ 高校生からの意見 

⑶ 楽都まつもとのさらなるシンカ 

⑷ 市民が音楽をより身近に感じるために 

⑸ 東アジア文化都市について 

⑹ 音楽が生み出す地域活性化 
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順序 氏名等 件 名 要 旨 

20  

一問一答 

１６番 

牛丸 仁志 

 

政友会 

 

 

 

１ 生物多様性地域戦略

について 

 

 

２ 農業行政について 

⑴ 現在の取組み状況について 

⑵ 課題と問題点について 

⑶ 見直しと改訂について 

 

⑴ 地域計画について 

 ア 策定状況について 

 イ 課題について 

 ウ 計画のブラッシュアップと今後

の取組みについて 

⑵ プラットフォーム「活かす農まつも

と」について 

 ア 現在の取組み状況について 

 イ 今後の方針について 

 

 


